



Ein Theaterstück mit Musik

FRITZ BAUER

– Der Ankläger –

Samstag,
18. November

14 Uhr – Erstaufführung*

19 Uhr – Hauptaufführung*

Stadthalle
Vaihingen/Enz

Eintritt: 22 Euro*

Schülerinnen & Schüler frei

AUSFÜHRENDE

Projektchor des Chorverband Enz

Schulchor des Friedrich-Abel-Gymnasiums Vaihingen

Solisten, Orchester & Band

*Einlass je 30 min vor Konzertbeginn, Vorverkauf: www.reservix.de

Tickets auch an der Abendkasse erhältlich



100 JAHRE
Chorverband Enz

EINE BIOGRAFIE ALS SPIEGELBILD DES 20. JAHRHUNDERTS

Aufgewachsen in einer wohlhabenden jüdischen Familie in Stuttgart, war Fritz Bauer ein guter Schüler und herausragender Jurist, der bereits mit 27 Jahren eine Stelle als Amtsrichter inne hatte. Als Sozialdemokrat und Jude ins KZ geworfen, geflüchtet und nach dem Krieg als Jurist zurückgekehrt, hat er sich mit ganzem Herzen dem Aufbau eines Rechtsstaats verschrieben – und auch der Aufarbeitung der Nazi-Verbrechen. So hat er als Generalstaatsanwalt von Hessen die Auschwitz-Prozesse in Frankfurt gegen große Widerstände initiiert und musste zahlreiche Anfeindungen bis hin zu Todesdrohungen in Kauf nehmen.

Zugegeben, wenn man ins Musical geht, erwartet man nicht unbedingt Themen wie Flüchtlingsproblematik, Judenverfolgung, Krieg und Strafprozess. Aber all das hat das 20. Jahrhundert geprägt und ist heute – leider – aktueller denn je.

Und darum lohnt es sich, den Geist von Fritz Bauer auf sich wirken zu lassen und gemeinsam mit diesem großartigen Juristen noch einmal genau hinzuschauen, was geschehen ist und zu begreifen, wie leicht sich die Verbrechen der Geschichte wiederholen können.

IDEE & KOMPOSITION

Patrick Bach

TEXTE

Anette Heiter

LEITUNG

Thomas Ungerer, Dorothee Götz

REGIE

Silke Karl

Mit freundlicher Unterstützung der



Sparkasse
Pforzheim Calw

100 JAHRE



Chorverband
Enz